

Hallan sin vida a ingeniero desaparecido en Rancagua

ALFREDO BRAVO.
 FOTOS: HÉCTOR VARGAS

Tras cuatro días de intensa búsqueda por parte de las autoridades y familiares, la mañana de este miércoles fue encontrado a orillas del río Cachapoal (Bañero Cachapoal), el cuerpo sin vida de Christopher Andrés Flores Martínez (36), ingeniero eléctrico que estaba desaparecido desde el pasado sábado 11 de enero.

El subprefecto de la PDI Juan Reyes Gutiérrez, jefe de la Brigada de Homicidios (BH) de Rancagua, informó desde el lugar de los hechos que, en conjunto con la Brigada Ubicación de Personas de la Región Metropolitana, se encontraban realizando diversas diligencias en relación a la presunta desgracia de un hombre de 36 años. Aseguró que la Policía de Investigaciones realizó diversas diligencias investigativas hasta encontrar el punto de interés de búsqueda de esta persona.

"En horas de la mañana, personal de la BH logró encontrar en la ribera

norte del río Cachapoal un cuerpo, sexo masculino de entre 30 a 40 años de edad, de lo cual se dio cuenta el Ministerio Público, realizando el trabajo científico técnico del sitio del suceso", afirmó el funcionario.

Indicó además que, en el procedimiento se pudo establecer, "fehacientemente", que la persona no presentaba lesiones, atribuidas a terceras personas, siendo la causa probable del fallecimiento, asfixia por ahorcamiento. Sin embargo, se está a la espera de los resultados de la pericia de autopsia, para establecer las causas de muerte.

En el sitio del suceso se pudo establecer, además, que la data promedio de descomposición del cuerpo era de 4 días, lo cual concuerda con los datos de la persona que se buscaba. Personal del Laboratorio de Criminalística Regional de Rancagua, a través de sus peritos en huella, "pudieron establecer científicamente que, la identidad corresponde a la persona que se estaba buscando". Aunque no se descartó

ta cualquier hipótesis, el subprefecto Reyes acotó que con los antecedentes preliminares recabados en el sitio del suceso, a través del trabajo especialista de la BH, se establece que la persona podía haber fallecido a causa de asfixia por ahorcamiento; por lo que, las circunstancias que motivó a esta persona, es materia de investigación, pero también se está a la espera de los resultados de la autopsia, esto por el tiempo transcurrido desde la muerte.

El subprefecto, añadió que desde el primer momento la BH tomó contacto con la familia, como un antecedente importante, para poder perfilar a la persona y así iniciar las primeras diligencias de investigación.

También como dato importante, Reyes Gutiérrez indicó que se pudo establecer de acuerdo a un arduo trabajo de análisis criminal de cámaras, que la persona se dirigió solo a las inmediaciones del lugar y es por ello, que este sitio era de interés para la investigación, por lo que se hizo amplio



Desde el sábado se perdió la pista de este ingeniero eléctrico



Subprefecto Juan Reyes Gutiérrez, jefe de la Brigada de Homicidios (BH) de Rancagua, dio a conocer detalles del hallazgo del hombre que se encontraba extraviado.

Las primeras investigaciones apuntan el cuerpo de Christopher Andrés Flores Martínez (36), no presentaba lesiones, atribuidas a terceras personas, siendo la causa probable de muerte asfixia por ahorcamiento.

rastreo de 11 kilómetros desde el día martes 14, hacia el costado poniente del puente Cachapoal, con la participación de la Brigada Subacuática de la PDI, aeropolicial, y un gran contingente de la prefectura de Rancagua. Dijo para finalizar que, esta presunta desgracia, desde un principio fue catalogada por la PDI de alta complejidad, por el hecho de que la víctima salió sin portar ningún tipo de especies personales, dejando sus tarjetas bancarias, dinero en efectivo e incluso sus dos teléfonos celulares, lo cual dificultaba las labores de búsqueda a la policía.

Recordemos que según relató el pasado lunes la esposa del ingeniero Francisca Bolbarán, Christopher fue visto por última vez caminando en la Carretera del Cobre tras salir de su casa en calle Cristóbal Colón de barrio El Tenis en

Rancagua. El día de su desaparición, Christopher había llegado a su residencial tras una ardua jornada en la minera El Teniente por la empresa SIGMA, donde el ingeniero eléctrico trabaja en turno 8x6 días. "Él había bajado del turno como a las 20:30 hrs y después de esa hora salió, pero al día siguiente tenía que trabajar porque su turno termina este martes. Salió y nadie lo ha visto, no anda con nada ni plata, ni celular", señalaba una desesperada esposa. Francisca añadió que "El día que desapareció estaba con un estrés laboral porque no estaba bien con las condiciones de trabajo, de hecho me dijo que al otro día se iba a ir a la casa, porque por la hora no podía viajar, ya no habían buses, podría haber llegado a Santiago, pero no a Los Andes. Creo que colapsó", expresó. ©



A orillas del río Cachapoal fue hallado el cuerpo sin vida de Christopher Andrés Flores Martínez (36), quien estaba desaparecido desde el pasado 11 de enero.